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Présent: Konjugation der Verben auf -er

Das Présent ist vergleichbar mit dem Präsens im Deutschen. Es wird haupt-
sächlich verwendet, um eine Handlung in der Gegenwart oder Zukunft zu
beschreiben.

Person Verb

je parle

tu parles

il / elle / on parle

nous parlons

vous  parlez

ils / elles parlent

Die meisten Verben im Französischen enden auf -er und gehören zu den regel-
mäßigen Verben. Neben einzelnen Ausnahmen bzw. Besonderheiten, werden 
diese nach dem gleichen Prinzip konjugiert:

Infinitiv: parler - sprechen
﻿

an den Wortstamm des Verbs werden 
die jeweiligen Endungen angehängt

﻿
je → -e

tu → -es
il / elle / on → -e

nous → -ons
vous → -ez

ils / elles → -ent

alles, was vor dem 
-er steht, ist der 
Wortstamm bei 

den Verben auf -
er

Beispiel:

Zum Üben.
Bestimme den Wortstamm folgender Verben:

​parler → parl

﻿

regarder → 

﻿

aimer → 

﻿

rester → 

arriver → 

﻿

chercher → 

﻿

trouver → 

﻿

jouer → 

aller ist ein unregel-
mäßiges Verb auf -er 

und wird daher anders 
konjugiert
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Einige der Verben auf -er haben verschiedene Stämme für die stammbetonten
(je, tu, il, elle, on, ils, elles) und die endungsbetonten (nous, vous) Formen.

Besonderheiten und Ausnahmen

Verben auf -ger
werden bei der 1. Pers. Pl. (nous) mit 
der Endung -eons konjugiert
﻿
● manger → nous mangeons

Verben auf -cer
hier wird das c vor der Endung -er in 
der 1. Pers. Pl. (nous) zu ç
﻿
● commencer→ nous commençons

Verben auf -yer
im Singular und in der 3. Pers. Pl.
(ils / elles) wird das y zu i
﻿
● envoyer
→ j’envoie,
→ tu envoies,
→ il / elle / on envoie,
→ nous envoyons,
→ vous envoyez,
→ ils / elles envoient

Verben mit stummen -e oder -é in der 
letzten Stammsilbe
Das e oder é in der letzten Silbe des 
Wortstamms wird beim Konjugieren 
zu è (aber nicht in der 1. & 2. Pers. Pl.)
﻿
● acheter
→ j’achète
→ tu achètes
→ il / elle / on achète
→ nous achetons
→ vous achetez
→ ils / elles achètent

Zum Üben.
Konjugiere die folgenden Verben:

​il / parler → il parle

vous / arriver → 

elle / préférer → 

tu / regarder → 

elles / envoyer → 

nous / rester → 

je / aimer → 

je jouer → 

﻿
nous / commencer→ 

﻿
vous / manger → 
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